
                               
2022年度 第10回理事会議事録 

 

2023年1月12日（木）19時30分、WEB上にて理事会を開催した。 

定刻に、理事 伊藤伸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      27名 

本日の出席理事数  23名 

監事総数             2名 

本日の出席監事数   2名 

 

■出席役員：会長）宇田英幸、副会長）伊藤伸、茂木有希子 理事）赤間公一、石川麻子、犬塚功一、大橋幸子、岡

部拓大、押野修司、北村ミチル、小池祐士、神山真美、阪井之哉,  鈴木香織、鈴木真弓、鈴木康子、

高橋啓吾、髙橋暢介、逸見康子、丸達也、安永雅美、吉田朋子、渡部慶和  

 監事）川俣実、土屋美樹 
■委任役員：田坂翔太、野村健太、原裕如、平田樹伸 

■欠席役員：  
■他出席 ：北部ブロック長）分須 暢  法人管理部）駒崎かんな          敬称略 
 
■議 題： 
Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 第9回理事会議事録について【法人管理部：安永】（資料1） 

内容を一部修正し、満場一致で可決された。 

 
第２号議案 研修会開催について【ここくら：原】】(資料2) 

下記内容で研修会開催を企画しており、開催内容と受講料について審議した。 

日時：2023年3月17日19：30～21：00  

講師：光の家療育センター 小林 健哉氏 

対象：作業療法士（作業療法場面の動画を流すことから作業療法士に限定） 

定員：100名 

受講料： A案 OT協会員無料 その他2000円  

B案 埼玉県士会員無料 その他2000円 

開催内容については満場一致で可決された。 

受講料については研修会参加費に関する内規（2022年10月）を確認後、B案の埼玉県士会員無料、その他2000円で

満場一致で可決された。 

 

第３号議案 養成校学生向けパンフレット（入稿案）【広報部：伊藤】(資料3) 

養成校学生向けのパンフレットを作成した。広報部の学生部員にも意見を聞きつつ作成しわかりやすい内容に表記を

変更した。パンフレットの文字の大きさやコメントを一部修正・削除し、内容を確認の上、満場一致で可決された。 

紙で配布予定であるが、他の方も活用できるようにデータも配布していく。 

 

 



 

 

第４号議案 地域包括ケアまるっとページにおけるOT地域活動情報掲載ページ案について【地域包括ケア：野村】(資

料4) 

会員用に埼玉県の OTの地域の活動状況・情報を掲載したい。ページ案について審議し、寄付の部分は削除することと

した。内容を確認し、満場一致で可決された。 

 

第５号議案 ホームページ会員専用サイト開設について【広報部：伊藤】(資料5) 

ホームページの会員専用サイト開設に向けて準備中。会員に優先的に情報を届けられるよう、会費情報や研修会申し

込みサイト、会員限定でオンライン研修会の動画配信（アーカイブ）等を掲載予定であり、会費未納者にはアラート

が出る。現在見積もりをとっている。（現時点だと見積もりは￥979,000）会員専用サイトの開設と見積もりについて

満場一致で可決された。 

 

第６号議案 2023年度定期総会日程・開催方法について【事務局：大橋】（資料6） 

2023年度は代議員選挙がある。選挙日を 6月 4日とし、新代議員が参加しやすいよう 3週間後に設定した。 

日程：2023年 6月25日（日）10：00～11：30 

開催方法：Zoomによるオンライン開催を検討中。 

日程・開催方法について内容を確認し、満場一致で可決された。定期総会準備スケジュールに関しては事業計画を2

月・3月に検討。それに伴って予算案を作成し、今年度の事業報告も依頼していく。 

 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

  １．各部局活動報告 

１）事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

2月理事会日程変更：2月9日→2 月 16日（宇田会長と埼玉県医師会主催 埼玉県地域包括ケアシステム推

進会議・懇親会と重なるため） 

埼玉県・PT・ST士会への後援・共催申請依頼手引き作成した。 

2022−2023 年会費徴収スケジュールに沿って徴収案内を実施する。年度内に会費を納めないと会員資格を喪

失することになった。年会費未納者の再入会に関する規程として次年度の5月末までに会費を納入した場合、

再入会手続きを行わなくてもよくする。 

２）法人管理部：安永部長より報告事項なし。 

３）総務部：丸理事より以下の報告があった。 

  ニーズ調査のアンケート期間が終了した。127件の回答があった。 

４）財務部：北村財務部長より以下の報告があった。 

会費未納者12月末現在で154名、督促行っている。2023年度の会費徴収呼びかけスタートする。 

12月末までの収入約 1360万で予算の 8割、支出は1017万で予算の 5割以下。 

５）学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

  編集委員会：J-stageから登録誌として採択され、ISSNの新規取得の申請中。 

研修：第 2回研修会（テーマ：目標設定について）の参加者集計（締め切り1月15日）は 69名（会員：64

名、非会員：5名）です。第 3回研修会（テーマ：脊髄損傷者に対するADLの支援）については、1月15日

定期便で広報予定、講師依頼公文書は発行済み。 



６）学会支援委員会：小池理事より以下の報告があった。 

第 32回埼玉県作業療法学会、演題募集現在 2件（2022年 11月〜2023 年 1月）のため、期間を2月末まで

延長する。 

７）教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

  1月21日（土）日本作業療法士協会の生涯教育推進担当者会議に鈴木香織理事が出席予定。 

８）生涯教育委員会：神山理事より以下の報告があった。 

  事例検討会の開催準備を進めていく。 

９）養成教育委員会：岡部理事より報告事項なし。 

10）職能開発事業部：鈴木真弓理事より報告事項なし。 

11）広報部：伊藤理事より以下の報告があった。 

彩り冬号は今回の理事会審議に間に合わなかったので、後日メール審議を依頼する。 

養成校学生向けの OT 協会県士会加入促進のためのパンフレットの入稿案と公式ホームページ内に会員専用

ページを追加する件について今回の理事会で審議した。 

広報部会、SNSチーム作業部会、彩り編集部会、電子定期便部会、学生向けパンフレット部会開催。 

公式ホームページ内会員専用ページに関する打ち合わせを開催した（事務局長、財務部長、事務局伊藤氏、

伊藤理事出席） 

12）地域リハ推進部：平田理事欠席のため報告事項なし。 

13）地域包括ケア推進部：野村理事欠席のため小池理事より以下の報告があった。 

  コラボ研修を開催予定。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より以下の報告があった。 

1月29日「士会における認知症への取り組みを推進する担当者同士の情報交換会」に部局より2名参加予定。 

15）災害対策部：阪井理事より以下の報告があった。 

12月17日第 15回埼玉県災害リハビリテーション研修会 basic 参加者 PT3名 OT3名（内1名他士会）ST

１名。 

12月 23日埼玉県地域包括ケア課、埼玉県総合リハビリテーションセンターの方と災害リハについての意見

交換をした。今後、継続的に話し合いの場を持つこととなった。 

令和 5年2月18日 advance開催予定。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

17）各ブロック  

・東部：小池理事より以下の報告があった。 

3月20日（月）18：30～20：00今夜は学生とリモートで語ら Night！参加募集準備中。 

  ・西部：逸見理事より以下の報告があった。 

    1月11日に定例会実施。理事会報告を中心に実施。西部ブロック主催の研修についての説明。 

県士会の研修についての参加も促す。 

1月18日に来年度の夏キャン会議をブロック長中心に実施予定。 

2月17日（金）に今夜はリモートで語ら Night～作業療法を卒業するとき～の参加募集を開始。 

・南部：犬塚理事より以下の報告があった。 

  2022年12月20日に研修無事終了した。36名の参加があり、当事者の方や学生さんの参加もみられました。 

瓦版にも報告を載せており、確認いただきたい。 

  ・北部：分須北部ブロック長より以下の報告があった。 

 1月 6日 北部ブロック会議実施した。2023年度学会準備している。 



1月20日 北部ブロック研修 語ら Night開催予定。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：高橋暢介理事より以下の報告があった。 

2月 5日（日）第 9回埼玉県リハビリ三団体主催訪問リハ実務者研修会 Advanceコースについて、募集期間

を延長し1月27日（金）になった。 

  2月26日（日）9:00～12:00訪問 OT専門研修開催予定。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

1月13日に MTDLP書き方研修会を行い、参加者は23名の予定。2月15日に全国MTDLP推進会議に参加する。

2月26日に事例検討会を行う。 

20）子ども支援委員会：田坂理事欠席のため報告事項なし。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より報告事項なし。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より以下の報告があった。 

1月10日高次脳機能障害地域支援推進委員会全体会を開催し次年度事業計画を検討する。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より報告事項なし。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事欠席だがBANDにて以下の報告があった。 

1月7日(土）ここくら会議を行なった。研修、ここくらＯＴ室の準備中。 

25）第 32回埼玉県作業療法学会：丸理事より報告事項なし。 

26）埼玉県リハビリ専門職協会：渡部理事より報告事項なし。 

 

２．監事より 

  1）川俣監事より 

    コロナがまた増えてきているので、気をつけていきましょう。 

 

  2）土屋監事より 

   こころとからだの健康に気をつけていきましょう。 

 

３．会長・副会長より 

  1）宇田会長より 

新年あけましておめでとうございます。 

各部・委員会のご尽力で当会はますます深みと厚みを増してきました。 

引き続き会員、学生、県民のために力を合わせて良い仕事をしていきましょう。 

12月16日（土）越谷のつどい 

若年のつどいでは主にご本人の支援を担当しているが、越谷ではご本人たちと OT が協働して介護家族をも

てなす作業の提供を試行している。お世話係にならぬよう準備や片付けも一緒に行っている。 

1月10日（火）47運営委員会 

3月の 47委員会では、倫理委員会が士会からの相談受付手順を示してくれる。また、運転リハ推進委員会か

らは JAF とのコラボ企画や教習所に就職した OT の話、都医師会との協働など興味深い報告が予定されてい

る。ワンポイント参加で良いので担当理事には参加を検討して欲しい。 

＜予定＞ 

1月19日（木） 寄居お城deカフェ 

2月9日（木） 埼玉県医師会主催地域包括ケアシステム研修会 野村理事と参加予定" 

 



 

2）茂木副会長 

  コロナが増えてきている。無症状陽性も多いのを痛感しているので体調管理には気をつけましょう。 

    日本作業療法士協会トリプル改正に向けて全国で意見交換会を行っている。いいものをリハ関連団体で意見

をまとめて出してだしていけるようにしたい。そして地域に広げたい。 

     

3）伊藤副会長 

  元気にいきましょう。 

 

Ⅲ．その他 

次回理事会：2023年  2月16日（木） オンライン会議  

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は21時30分閉会を宣した。 

 

 

2023年1月12日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  
 
 


